



Fokus Tag über den Lehrberuf Strassentransportfachfrau/-fachmann

Was macht eigentlich ein „Chauffeur“ den ganzen Tag? Diese Frage stellten sich 13 interessierte Schüler und Schülerinnen aus dem Kanton Schwyz und besuchten Ende Oktober 2019 die Senn Transport AG.

Marc Bruhin, Transportleiter der Firma Senn Transport AG, zeigte mit einer interessanten Präsentation auf, wie der Arbeitsalltag einer Strassentransportfachfrau/-fachmann aussieht. Sie transportieren mit Lastwagen verschiedene Güter und sind dabei verantwortlich für alle Aufgaben von der Auftragsplanung bis hin zur Auslieferung der Ware an den Kunden. Nach dieser Präsentation war allen bewusst, dass ein Chauffeur ein wichtiger Bestandteil der täglichen Versorgung ist; und dass heutzutage 80% aller Güter in der Schweiz mit Lastwagen und Lieferwagen verteilt werden.

Der Tag wurde mit einer Führung durch den Betrieb und einer Totwinkel-Schulung abgerundet.

Wir danken allen für das grosse Interesse und freuen uns weiterhin junge Strassentransportfachfrauen und -fachmänner auszubilden.

